

DISCOURS DE BIENVENUE DU PRÉSIDENT

AG 2013 du 30 octobre à Nyon

Au nom du comité je souhaite la cordiale bienvenue à vous tous, membres, donateurs, accompagnants et amis et vous remercie très cordialement pour votre participation à notre 10^{ème} assemblée générale ordinaire. Nous fêtons donc notre 10^{ème} anniversaire!

Comme les trois années précédentes, nous nous retrouvons donc dans cette agréable salle/buvette communale de Nyon, et cette fois ci au tarif «local» grâce à Mme Mohr, habitant Nyon.

Selon notre base de données, nous attendions la cotisation de 250 membres (180 romands et 70 alémaniques), mais n'avons reçu à ce jour que 80 versements sur notre compte (de 57 romands et de 23 alémaniques) et attendons une douzaine de paiements ce soir où sont présents 36 romands, ce qui nous donne la réjouissante participation record de 20% de membres romands à nos assemblées.

Comme l'ordre du jour l'indique, chacun aura la possibilité d'exprimer son avis et de nous faire des propositions. En revanche, selon nos statuts, le droit de vote est réservé aux membres.

A l'exception de parties confidentielles, toutes les présentations seront chargées, dès que possible, sur notre site internet.

Avant de clore, je profite de cette nouvelle occasion pour remercier les membres et donateurs non présents, les membres du comité, nos conseillers juridiques, toutes les parties engagées (à composante politique ou non), les groupements sympathisants, ainsi que les médias nationaux pour leur précieuse et très agréable soutien et collaboration.

Et à vous tous ici présent, je vous remercie au nom du comité très sincèrement de votre attention et de votre appui soutenu au sein de notre toujours très petite mais de plus en plus prometteuse association. Je vous souhaite une très intéressante et agréable assemblée et qu'elle vous procure beaucoup de satisfaction.